

三令  
年和

めいしょう 224号  
1月 だより



## ✿明けましておめでとうございます✿

昨年は、新しい生活様式が始まり戸惑いも多かったことと思います。  
この状況が早く終息し、皆様にとって幸多き年になりますよう  
心からお祈り申し上げます。



## 施設が神社に!?コロナ禍での初詣

新型コロナの影響で、初詣に出かけることは難しいと思われた…

「ならば施設を神社にすればいい！！」

そんな職員達の粋な計らいで、なんともクオリティの高い神社が完成したのです。



えど川明生苑では、大きな鳥居がお出迎え。超本格的なお参りエリアですね。いつもの参拝とは違うけれど、それもまた悪くない！



輝明生苑しのざきの神社はコチラ。  
実は、本殿には新型コロナの終息を願い、あのアマビエが祭られているのです。



# 輝明生苑しのざき

居室増室・二人部屋のご案内



令和3年2月1日より  
個室、二人居室（単身利用可）が増室となります。

## 参拝の様子



篠崎明生苑IIでは施設長の名前から、『貫田神社』となっており、貫田施設長自身が本物の神主さんを務めました。おみくじも引いてもらい、皆様の表情がとっても楽しそうで、コロナ禍でも心に残る素敵なものでした。

